

PRESENTACIÓN

En la Novena edición de la Revista San Gregorio (enero-junio 2015), el lector puede encontrar textos relativos al ámbito educativo, tecnológico, político, teórico, cultural y social, todos ellos desde un enfoque aplicado en torno al cual la Revista se posiciona en esta nueva etapa.

Una vez cumplidos los parámetros de Latindex propuestos, la conformación de un comité científico internacional -en su mayoría formado por PhDs de las mejores universidades de Latinoamérica- acredita a la revista y la posiciona entre las mejores del Ecuador, siempre en consonancia con los organismos de Educación Superior del país.

Los nuevos retos que el comité editorial se propone en torno al crecimiento de la visibilidad y el impacto de la Revista San Gregorio van en consonancia con el compromiso con una investigación ética y de calidad. Es debido a esto que a partir del número 9 el lector puede seguir a la Revista desde la plataforma Open Journal System, lo que facilita la accesibilidad, gestión, lectura y envío de artículos. Asimismo, desde este volumen, la Revista San Gregorio lanzará diferentes Monográficos, números especiales de la revista, siendo los primeros relativos a metodología de la investigación, pensamiento latinoamericano o desarrollo local.

La llamada a un mayor debate académico que la Revista San Gregorio propone está teniendo aceptación en un gran público regional, nacional e internacional. Esto permite el crecimiento de redes institucionales y transdisciplinarias, objetivos fundamentales de la Revista San Gregorio, siempre con los ojos puestos en la vinculación con la comunidad, no solo desde un punto de vista teórico sino también en las aplicaciones prácticas que la investigación pueda tener a nivel local y global.

Abg. Marcelo Farfán Intriago

RECTOR USGP

